

Abteilungsbericht



Bericht der Abteilung Gesundheitssport

Mitglieder

Die Abteilung Gesundheitssport zählte zum 01.01.2020 91 Mitglieder und zum 01.01.2021 87 Mitglieder. Neben den Mitgliedern trainieren in fast allen Gruppen aber auch Nicht-Mitglieder, sodass die Zahl der Sporttreibenden in der Abteilung deutlich höher liegt.

Sportbetrieb

Unser Sportbetrieb war in den Jahren 2020 und 2021 durch die Corona-Pandemie stark eingeschränkt. Unter den jeweils geltenden Vorgaben trainieren aber z.Zt. alle Gruppen. Im August 2021 hatte der Herzsport als letzter Bereich wieder mit dem Training begonnen.

Abteilungsversammlung 2021

Im August 2021 fand auch die Abteilungsversammlung statt. Hier wurde ein neuer Vorstand, bestehend aus drei Personen (Michael Hellstern, Chrisoula Politi und Katharina Tascidis) gewählt.

Wie bereits länger feststand, ließ sich Helga Grunert an diesem Abend nicht mehr als Abteilungsvorsitzende aufstellen. Für ihr Engagement über die fast 34 Jahre hinweg danken wir Helga ganz herzlich und freuen uns, sie weiterhin als Mitglied unserer Gemeinschaft begrüßen zu dürfen.

Ausblick

Für das verbleibende Jahr 2021 sind noch eine Weihnachtsfeier im Herzsport sowie ein Notfalltraining für Übungsleiter und Ärzte geplant.

Katharina Tascidis
Abteilungsleitung